

RETRAITES : UN CHOIX DE SOCIÉTÉ

Pourquoi, en 2010, une réforme des retraites de plus ? Faut-il vraiment travailler plus, parce qu'on vit plus vieux ? La faillite de notre système de retraites est-elle inévitable ? Imaginaire ? Ou voulue ?

N'y aurait-il pas, tout simplement une solution plus juste : l'augmentation du taux de cotisations patronales et contribution des revenus financiers ? Et une vraie politique de l'emploi ?

Un autre choix est possible, c'est à nous citoyens **de tous âges**, d'en décider. Venez entendre une autre information et en discuter.

Et, ensemble, organisons la résistance, partout dans les quartiers et sauvons notre système.

MERCREDI 2 JUIN 2010*
à 20 h
Salle MOZART
(rue de la vieille tour)

Comité talençais pour les retraites

** Auberge espagnole pour assurer la convivialité.*

RETRAITES : UN CHOIX DE SOCIÉTÉ

Pourquoi, en 2010, une réforme des retraites de plus ? Faut-il vraiment travailler plus, parce qu'on vit plus vieux ? La faillite de notre système de retraites est-elle inévitable ? Imaginaire ? Ou voulue ?

N'y aurait-il pas, tout simplement une solution plus juste : l'augmentation du taux de cotisations patronales et contribution des revenus financiers ? Et une vraie politique de l'emploi ?

Un autre choix est possible, c'est à nous citoyens **de tous âges**, d'en décider. Venez entendre une autre information et en discuter.

Et, ensemble, organisons la résistance, partout dans les quartiers et sauvons notre système.

MERCREDI 2 JUIN 2010*
à 20 h
Salle MOZART
(rue de la vieille tour)

Comité talençais pour les retraites

** Auberge espagnole pour assurer la convivialité.*